

Compte-rendu EAP du lundi 18 juillet

Présents : Père Augustin, Père Matthias, P. Lacroix, A. Roussel, I. Carlu, E.et C. Grolleau, S. Dupont, B. Bertrand, A.M Imbert, P. Grousset, J.Y. Rue Fenouche, J.Burdet, S. et L. Boissin

L'objectif de la réunion était d'avancer la réalisation du projet pastoral. C'est un doux euphémisme que de dire que la lettre épiscopale n'a pas déclenché dans l'assistance présente un fort désir d'échange sur ses lignes directrices. L'objectif proposé, rappelé en début de réunion, met l'accent sur la nécessité pour l'Église d'évoluer (cardinal Ratzinger) et de former des communautés de base constituées de chrétiens convaincus (Mgr Balsa) pour être « le sel de la terre » (Jésus-Christ).

Par quel bout prendre le projet ?

Selon la proposition de Pierre, chacun est invité à dire pourquoi il exerce telle activité au sein de la paroisse (différent de « je fais cela »)

Voici un condensé:

- « Je ne peux pas être chrétien tout seul, m'asseoir sur les bancs de l'église à la messe et ne pas communiquer. Besoin de partager quelque chose »
- « C'est un appel. J'ai une vocation à Marie.
- « J'aime à croire que la paroisse a besoin de moi »
- « J'aime Jésus. J'agis pour le Seigneur : besoin de le faire connaître par l'évangélisation. J'ai le désir de travailler avec des gens de bonne volonté. Il me manque une nourriture spirituelle. »
- « J'ai un talent. Si je ne l'exploite pas...! Besoin de rencontres fraternelles et conviviales »
- « J'aime rendre service : auprès des malades mais aussi dans des activités de loisirs (secrétariat et comptabilité d'association)
- « Ouverture d'esprit. Occasion de rencontrer des personnes hors du commun »
- « J'aime Jésus. J'ai envie de partager, de rendre service »
- « Je suis attiré par l'Église. Rendre service m'apporte de la joie »
- « Plaisir d'échanger. Enrichissement. Joie des rencontres qui retentit sur mon entourage, joie que je n'éprouve pas dans l'exercice de ma profession »
- « Désir de manifester un visage de paix à tous. Manifester l'amour du Christ. Ce n'est pas une organisation technique : être ensemble, prier ensemble : c'est un témoignage »
- « Peur de la réunion de l'EAP parce que ça m'abat. Désir de mettre nos énergies ensemble pour faire avancer le projet et la paroisse
- « Je n'ai pas besoin de donner du service gratuit dans l'immobilier pour vivre ma foi. C'est une partie d'un tout»
- « Mes activités donnent un sens à ma vie Rendre service est une façon de « m'ajuster au Christ » de « vivre son Evangile du mieux que je peux »

Pour la deuxième partie de la rencontre Père Augustin a lu les différents comptes-rendus des activités exercées au sein de la paroisse.

Quelques axes se dessinent

- -Prier
- -Donner du sens à la fraternité : convivialité mais aussi attention à l'autre : accueil, solidarité, empathie...
- -Souci des personnes âgées, seules, handicapées
- -Partager
- -Evangéliser

La réunion s'est terminée par un repas partagé.

Avis personnel

Le projet pastoral consiste à faire vivre la paroisse du mieux que l'on peut et, à ce stade, ce n'est pas un projet, c'est ce que nous faisons tous à notre manière. Prier, aller vers ceux qui ont besoin de nous, témoigner de notre foi, partager notre temps ou autre chose....

Nonobstant toute autosatisfaction, tout est perfectible! Il manque sans doute un lien fort entre nous une cohésion qui nous pousserait à mieux nous intéresser à chacun de nous, mieux nous épauler, à faire en sorte que l'individualisme ne nous gagne pas. Peut-être organiser des groupes de prière dans chaque clocher ou d'échange sur l'Evangile...